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二胎贷是什么鬼 能从根本上解决奶粉钱吗？

生还是不生，这是个问题。多生一个，还养得起吗？二胎政策虽好但是并不是每个
家庭都能承受得起的。曾经做过统计，在任何一线城市，多生一个小孩，就算全部
沿用老大的旧物，不买一件新衣服新玩具，采用穷养的做法，成本至少也要40多万
。所以要想生养二胎，首先得解决钱的问题。

提到“二胎”和“钱”这两个关键词，就不由得想到了，近日由中国邮政储蓄银行
面向全国发布“有孩家庭”的消费金融产品“二胎贷”。该产品具有申请方便，放
款快速，费用优惠，额度大，期限长等特点。主要针对我国放开二孩政策后，二孩
家庭需要的各类消费需求。

据悉，“二胎贷”面向全国范围内的有孩家庭客户开放，只要“一张亲子照+出生
证明”，最高可贷到20万元，线上申请，最快当天即可放款，月手续费约0.75%，
产品期限有3期-36期可供选择。

网友热（tu）评（cao）欢乐多

@没有故事的镧同学：连养孩子都要加杠杆了……

@连叶和田田：妈妈，我是哪来的？宝宝，你是我们从银行里面借来的债。

@liliyhao快乐：无抵押吗？我主动要求增加抵押熊孩子，尿布，奶粉钱还不出，你
把孩子没收吧！你们养大让他当邮递员好了，我没意见。

@david-won：成年后发现没遗产还一屁股债...“你弟弟是贷款养大的。”

靠“二胎贷”来解决钱的问题靠谱吗？

所谓“二胎贷“本质上还是属于消费类的贷款，它本身并不能使居民的钱增多，只
不过是在居民手头资金周转困难的时候起到缓解的作用。

要搞清楚所谓的贷款不是收入，而是到期必须足额归还的真实需要付出的钱。所以
仅仅靠“二胎贷”并不能在根本上解决钱的问题。

真正能让自己手头的钱增多，放心生养二孩的，还是得靠家庭收入的真正提高，一
是工作收入的提高，二是额外收入的提高，比如投资收益。

另外，养育孩子的费用主要集中在教育开支上，而生育二胎意味着教育开支至少翻
一倍。对此，可以将家庭结余资金合理配置于中长期资产中，比如可以参与mom
证券投资计划、买入国债、基金或配置海外储蓄型保险等，有助于积累教育资金。
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也可根据自身经济实力酌情为孩子增加儿童教育金险，提早储备教育金。

贷款融资办理信用卡？欢迎关注微信公众号：一秒通攻略（id：rongzigl）

随时骚扰萌萌的融小妹（微信号：dfrzwrxm），获得更多私密特权！
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